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方法

質　問　者 質 問 事 項 答弁者

1 盛 田 嘉 彦

3 ひとり親世帯の支
援について

2 杉 山 茂 夫

3 松 橋 一 男 1 義務教育学校につ
いて 教育長

　　

2 高齢者移動手段に
ついて

3 肥料高騰対策

町長

1 ひとり親世帯の方々に対して、現在どのような支
援を行っているのか？

町長

町長

1 子ども・子育て支
援について

1 地域子育て支援拠点事業の実施状況について問う

2 子育て支援ネットワークづくりとファミリーサ
ポートセンターの設置について問う

1 汚泥再生肥料に対する補助金の考えは

1 シニアカー利用者のための整備の考えは

3 図書館の閉館後に、子育て支援拠点施設（絵本や
遊具のこども広場等）や町民サロン（自動販売機型
カフェと交流・談話スペース）としての活用を問う

2 シニアカー利用者のための安全講習の考えは
町長

町長

一問
一答
方式
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一問
一答
方式

1 現在計画中である（仮称）六戸町立義務教育学校
六戸学園開校に向けて、町内の企業・事業所を積極
的に参入させる考えはあるか？

2 今後、新たな支援について検討していることはあ
るか？

1 今後見込まれる空き教室の活用法は

2 ヤングケアラーに
ついて

1 開校に向けての考
えについて

一問
一答
方式

1 社会的な問題にもなっている、ヤングケアラー
（家庭の事情により家事・育児・介護等を日常的に
行っている未成年者）について、町内の状況を把握
しているか？

2 開校に向けて、スクールバスの台数、送迎経路、
運行時刻、日中の町民バス運行など、どのような計
画で進めようとしているのか？

町長

2 判明した場合、町として「どこの部署の誰がどの
ような対応」を行っているのか？
同様に、今後どのような対応を考えているのか？


